

常任委員会だより

令和4年1月24日
調布市立 神代中学校
PTA会長 加藤 均

No.3・・・1月14日(金) 16:00～ 調理室にて

< 会長あいさつ >

本日はお忙しい中、第3回の常任委員会にお集まりいただきありがとうございます。

さて一度は収束していた新型コロナの感染状況ですが、新年が明けてから急拡大してきました。合唱祭や道徳公開講座、先日の成人式は無事開催され、調布市内各中学校の卒業生を祝う「新成人を祝う会」も感染対策を取りながら2年ぶりに開催できましたが、明日の学校公開をはじめ感染状況が学校生活に影響を出し始めました。

本日の常任委員会も開催することとしましたが、なるべく手短なお話し合いとさせていただきます。

今年度のPTA活動も残すところ、明日開催予定であったバザーとだるま市警備、4月になります。自転車の交通安全講習会のお手伝いとなりました。本日は、それらの情報共有と学校生活のスケジュール等の共有について、お話し合いをしたいと思います。

よろしく願いいたします。

< 校長先生あいさつ >

1年生の移動教室ですが、本来2月1日(火)から実施する予定でしたが、調布市教育委員会により、全中学校の移動教室を中止とすることが決定されました。昨日(13日)に、保護者に市教委からのプリントを配布しました。

2年生の校外学習も2月4日(金)に予定されていましたが、見学場所が都の施設になっているために、閉鎖されてしまう関係もあり、3月4日に変更いたします。3年生の修学旅行については今後の様子を見ての判断となります。なお、移動教室等のキャンセル料につきましては、市が負担することになっております。

12月20日にPTAと共催でおこないました「命の授業」につきましては講師の先生方から、神代中学校の生徒の聞く態度の素晴らしさ等にお褒めの言葉をいただきました。また、その後も、個人的に講師の先生方と連絡を取っておりますが、あの場の雰囲気から、今まで以上に気持ちが高ぶった状態で朗読や歌を歌うことができましたとお聞きしております。

話は変わりますが、オミクロン株の感染状況によって、様々な予定が変更される場合があります。学校からも早めに情報を発信しますので、ご確認ください。

現在、校内でも感染症の心配が高まってきました。もし、家庭内で発熱者がいる場合には、受診し、お子様を無理に登校させることがないようにご注意ください。多くの生徒が、毎日通常の学校生活ができるよう、ご協力ください。

< 議題 >

1. 各委員会 報告事項

委員	報告	予定
1年学年	修学旅行業者説明会の実施(10/27)多数の意見がでました。	業者の選定
3年学年	卒業準備	
文化研修	リサイクル品バザーの延期連絡(1/13)	バザーの開催日等の検討

委員	報 告	予 定
広 報	広報誌発行内容の打合せ(10/9) 合唱祭に向けての打合せおよび対応(10/4, 9, 10, 12) 合唱祭当日において、保護者の誘導等(10/14) グループミーティング(11/15, 23) 部活動活動写真撮影(12/11～)	後期広報誌の原稿チェック(2月中旬) 後期広報誌の学校チェック(2月下旬)
校 外	通学マナー向上運動 (9/28, 10/8, 18, 11/1, 24, 12/1, 10, 1/11)	
役員選出	会長以外の役員選出が完了	会長候補の選出

2. P 連報告・予定事項

◇ P 連について

- ・ 11 月 30 日に P 連の理事会を実施しました。
- ・ 12 月 8 日に教育懇談会を実施しました。5 人に 1 人いると言われている HSP の子について YouTube で配信しました。

◇ だるま市警備（3 月 3 日、4 日）について

- ・ 例年 2 月中旬に健全育成推進地区委員会より情報があります。当日は深大寺小駐車場をお借りしてそちらに集合していただき、それぞれが見回りをします。

3. 本部より連絡事項

◇ 会計より

- ・ 次回の常任委員会の時に、収支報告書の提出をお願いいたします。
- ・ また、委員会費の返納を希望するかたは、返金を受け付けます。

◇ 書記より

- ・ 副校長先生にお願いして、学校ホームページに PTA 専用ページを追加し、お手紙（個人情報がないもの）をアップロードしていただく予定です。

4. その他

◇ 後期広報誌について

- ・ 3 年生の修学旅行は後期広報誌の発行に間に合わないのでクラス紹介に変更予定です。また 1 年生スキー教室が中止、および 2 年生都内巡りは 3 月に延期されるため、代替案を検討予定です。

◇ 通学マナーについて

- ・ きちんと挨拶をしてくれる子が多いのは良いことです。ただ中学校付近の交差点において、特に自転車通学者には、ヒヤリとさせられる場面が多く見られました。いつ事故が起こってもおかしくないという雰囲気だったので、各家庭で注意するように声掛けをするとういのではないかと思います。

◇ 制服バザーの実施について

- ・ 1 月 15 日のバザーは延期となりました。
- ・ 今後は、球技大会や保護者会などの機械、または別の日に学校の場所をお借りして実施できるかどうかを検討します。アンケート回答者はもちろん優先しますが、アンケートの非回答者についてもバザーに参加できるようにするかどうか検討します。